

Fragebogen für Presse und Social Media zu BACnet auf der Light+Building 2020 (Halle 9.1, D60)	Questionnaire for press and social media on BACnet at Light+Building 2020 (Halle 9.1, D60)
Firma	Company name
Oppermann Regelgeräte GmbH	Oppermann Regelgeräte GmbH
Bezeichnung Ihres Exponats auf dem BACnet-Stand	Name of your exhibit at the BACnet booth
KRM2-X Bac	KRM2-X Bac
1. Was zeigen Sie am BACnet Stand? Was ist die typische Anwendung?	1. What do you present at the BACnet booth? What is the typical application?
Unsere Produktschwerpunkte sind: Sensorik, Gaswarntechnik und Brandschutz.	Our product core competencies are: Sensor technology, gas warning devices, fire protection
2. Was ist das Besondere an Ihrem Exponat? Worin liegt die Innovation? Ist BACnet Secure Connect (BACnet/SC) implementiert?	2. What is special about your exhibit? What is the innovation? Is BACnet Secure Connect (BACnet/SC) implemented?
Der Kanalrauchmelder KRM-X ist ein bewährtes System zur optimalen Detektion von Kaltrauch in Lüftungskanälen. Er verfügt über eine Bus-Schnittstelle RS485 zur optionalen Anbindung an Gebäudeautomationsnetzwerke via BACnet oder Modbus. Dadurch eignet sich der KRM-X besonders für große Gebäude und Liegenschaften in Bezug auf eine vorausschauende Wartung.	The duct smoke detector KRM-X is a proven system for the optimal detection of cold smoke in ventilation ducts. It has an RS485 bus interface for optional connection to building automation networks via BACnet or Modbus. This makes the KRM-X particularly suitable for large buildings and properties in terms of predictive maintenance.
3. Was ist der besondere Anwendungsnutzen?	3. What is the special user benefit?
Die vorausschauende Wartung.	The predictive maintenance.
4. Präsentieren Sie Ihr Exponat im Vortragsprogramm „OpenBuildingAutomation.live@I+b“?	4. Do you present your exhibit in the lecture program „OpenBuildingAutomation.live@I+b“?
Ja, siehe Vortragsprogramm	Yes, see lecture programme